

Kantonale Berner Gruppenmeisterschaft Gewehr 300m für Junioren und Jungschützen 17.8.2019 Schiessanlage Platten - Köniz

Bei guten Schiessbedingungen, aber etwas wechselhaftem Licht fand der Gruppenmeisterschaftsfinal Gewehr 300m der Junioren und Jungschützen in der Schiessanlage Platten Köniz statt.

Die erste Qualifikationsrunde der BGMJ - JJ haben dieses Jahr 158 Jungschützengruppen à 4 Schützen geschossen, Oberland 57, Emmental 23, Oberaargau 34, Mittelland 25, Seeland 17, Jura Bernois 2. Leider etwas weniger Gruppen als 2018 und somit ein minus von 11 Gruppen

Bei den Jungschützen haben 35 Gruppen, á 4 Schützen und bei den Junioren 13 Teams á 3 Schützen am Final teilgenommen. Aus dem Oberland 18, Emmental 4, Oberaargau 2, Mittelland 9, Seeland 2 und leider keine Gruppe des Jura Bernois. Im Feld der Junioren U15-U13 haben dieses Jahr 11 Gruppen mehr die 1.Runde absolviert als 2018.

Für den Final haben sich 36 Jungschützen-Gruppen bei den Junioren-Gruppen 13 für den Final in Köniz qualifiziert. Der Final wurde in zwei Durchgängen absolviert. Beide Resultate wurden für die Schlussrangliste zusammengezählt.

Dies ergab folgende Rangliste:

Jungschützen: 1. Militärschützen Schwanden b. Sigriswil, 2. Schützengesellschaft Krattigen-Jungschützen1 3. Schützengesellschaft Innertkirchen Jungschützen.

Junioren: 1. Schützengesellschaft Krattigen, 2. Schwanden Militärschützen-Ringoldswil Feldschützen, 3. Suldthal-Schützen 1

Somit besetzt der Landesteil Oberland einmal mehr in beiden Wettkämpfen je die drei Podestplätze. Die Oberländer schiessen einfach gut.

Martin Schneider von den Freischützen Wabern erstellte die Auswertung und Ranglisten und seine Kollegen zusammen mit dem langjährigen Standchef Willi Gasser und seinem Sohn Markus als Chef des OK organisierten den Anlass. Kaspar Jaun, Jungschützenchef würdigte denn auch die grosse Arbeit der Freischützen Wabern und aller Helfer.

Zur Rangverkündigung konnte Kaspar zudem die Gäste Walter Meer, Jungschützenchef des SSV sowie den Abteilungsleiter Ausbildung des Berner Schiesssportverbandes BSSV Stefan Krebs und die Ressortleiterin Wettkämpfe in der Abteilung Ausbildung, Sandra Hofstetter begrüßen.

Umrahmt wurde der Anlass und vor allem die Siegerehrung durch die beiden sympathischen Ehrendamen Sandra Mürger und Kathrin Meyer.

Bericht und Fotos
Aschi Nydegger
Webmaster BSSV